
Чем запомнился год уходящий

В прошлом номере газеты «Юлдаш» наши читатели подводили итоги и рассказали, какие
интересные события и моменты были у них за последние двенадцать месяцев. Эта тема
продолжается и в этом номере, последнем в нынешнем году. Наши респонденты
отвечали на один вопрос: «Что важного произошло в вашей жизни в 2023 году?»

      

Врач анестизиолог-реаниматолог Ильдар Мянсурович Асаинов (на фото): 
- 2023 год был для меня очень насыщенным. В феврале-марте была очередная
командировка в Луганск – вместе с коллегами мы работали в зоне специальной военной
операции.  Следующая командировка состоялась в мае-июле. В это время я работал
недалеко от Анапы в военном госпитале, где проходили лечение раненые бойцы. Работы
было много. Вернувшись домой, вместе с коллегами приступили к своей обычной,
гражданской работе. Наверное, самое запоминающееся для меня событие этого года –
Указом Президента России я был награжден медалью Луки Крымского. Награду мне
вручал Глава Мордовии Артём Алексеевич Здунов. Спасибо, что так высоко оценили мой
труд, это высокая степень доверия нам, врачам, которые ездили в зону СВО.
Сейчас работаю по контракту в другом регионе, но всегда душой и сердцем я с родной
Мордовией.  Находясь вдалеке от республики, понимаешь, как важно для тебя узнавать
новости о своем регионе. Горжусь своей малой родиной, горжусь ее достижениями в
области фармакологии, биотехнологии, в аграрном комплексе. И об этих достижениях
узнала вся страна, например, на Всероссийской выставке-форуме «Россия» на ВДНХ в
Москве.   
Руководитель народного хора АО «Птицефабрика «Октябрьская» Лямбирского района,
заслуженный работник культуры Республики Мордовия Гюзель Наимовна Казакова:
- Казалось, что ничего существенного не произошло в моей жизни. Но нет. Меня
пригласили руководить народным хором птице

фабрики «Октябрьская». А это коллектив из 65 человек разного возраста – от 20 до 70
лет.  К каждому нужен свой подход. Не скрою, боялась, как у меня получится. Ведь
четыре года хор не звучал на сцене, так как был период пандемии.
Похвалюсь, что сейчас они спелись под моим руководством, любят меня. Я делаю то, что
мне нравится, что дает мне настоящее удовольствие. Участники хора молодцы,
стараются. Вместе мы смогли добиться хорошего результата. На гала-концерте
фестиваля «Шумбрат, Мордовия!» мы получили Почетный диплом Главы Республики
Мордовия.  
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И разве можно забыть наш любимый праздник Сабантуй? Запомнится навсегда, что мы
пели под проливным дождем, что выстояли перед непогодой. И никто не уехал, потому
что любим свой национальный татарский праздник. 
Студентка Института строительства и архитектуры Мордовского государственного
университета им. Н.П.Огарева Алина Такташова: 
- За этот год произошло много нового в моей студенческой жизни.  Так же было
проведено множество значимых мероприятий, которые принесли опыт в работе со
студенческим активом. Весной этого года я приняла участие в университетском конкурсе
красоты и интеллекта «Сударушка-2023», стала финалисткой и получила титул «Мисс
признание». Это очень приятный и запоминающийся момент моего студенчества. 
Летом появилась возможность от нашего университета со всем активом поехать в
поселок Дивноморское в Краснодарском крае. Поездка подарила новых друзей и немало
положительных эмоций перед учебным годом. У себя в Институте строительства и
архитектуры я руковожу сектором по работе с иностранными студентами, теперь я еще 
руководитель вокального коллектива. Конечно, общественной работы прибавилось, но
мне это только нравится. Это хороший опыт, знакомство и общение с людьми.  
Молодая мама Рината Ириковна Дураева: 
- Важно то, что 2023 год для меня прошел без потрясений, что рядом со мной близкие
люди. Третий год я нахожусь в отпуске по уходу за ребенком. И сейчас продолжаю
заниматься своим любимым делом, которое появилось у меня в декрете: увлечение
прическами переросло в занятие, которое приносит удовольствие и небольшой доход. 
2024 год называют годом огненного дракона. Но пусть наступающий год будет для нас
спокойным, стабильным, добрым и просто хорошим.  
Главный инженер строительной организации, заслуженный строитель Республики
Мордовия Сергей Камилевич Манеров: 
 - Наше предприятие строит дома для жителей республики, поэтому самое важное, что
произошло для меня в 2023 году – сдача запланированных объектов. У меня нет дачи,
чтобы я мог похвалиться своим урожаем. Но говорю открыто: как ни странно, для меня  в
жизни каждый день как праздник, потому что если проснулся утром – это хорошо,
значит, жизнь продолжается.

  

  

Альбина ДАВЫДОВА
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